



## 新入生26名、全校児童170名で新年度スタート



4月8日（金）10：00から行われた平成28年度徳田小学校の入学式で、26名の新入生を迎えました。上の写真は、新6年生のダンスパフォーマンスを加えての「歓迎のことば」の発表を食い入るように聞いている様子です。新6年生が工夫した発表をしてくれた成果もあって、集中して姿勢の良い聞き方ができる新入生の姿を確認することができました。呼名に対する元気な「ハイ！」の返事も良く、式辞の中の問いかけに対しても反応が良い、立派な1年生という印象の入学式での26名でした。徳田小学校での今後のがんばり、成長がとても楽しみです。

平成28年度の徳田小学校は、7日（木）に行われた始業式で、第4学年に2名の転入生が加わり、全校児童数170名でのスタートとなりました。保護者・地域の皆様、関係各位のご支援・ご協力をいただきながらも、本校教職員が、「思いやりのある」「かしこく」「たくましい」徳田っ子の育成のため全力を尽くしてまいりますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



【6年生の「歓迎のことば」発表の様子】



【式後に教室で先生のお話を聞くピカピカの1年生】